
COLEGIO DE FISICOS DE COSTA RICA 
JUNTA DIRECTIVA 

Acta 334 
 

Fecha: 31 de Agosto de 2023 
 

Presentes Cargo Ausentes con 

Excusa 

Ausentes sin 

Excusa 

Erick Mora Ramírez Presidente Presente  

Bryan Francisco Hidalgo 

Delgado 

Vicepresid

ente 

Presente  

Marco Antonio Rodríguez 

Jirón 

Secretario Ausente  

Gerardo Noguera Vega Tesorero Ausente  

Aris Nicola Barbieri Cavallini Vocal 1 Ausente  

José Pablo Valverde Mora Vocal 2 Presente  

Leopoldo Esquivel Alvarado Vocal 3 Presente  

Heidy Gutiérrez Garro Fiscal Presente  

 
La sesión se inicia a las 19h05 
 
Agenda: 

1. Lectura y aprobación de la agenda 
2. Incorporación Fabian Chaverri Miranda 
3. Incorporación Jaime Cascante 
4. Congreso FECOPROU 
5. Arreglo de Pagos para Anthony Cordero Ramirez.  
6. Congreso FECOPROU 
7. Varios 

 
 
 

 
1. Lectura y aprobación de la agenda 

 
Se aprueba la agenda.  
 

 
Resultado de la votación: 4 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 4 a favor, 0 en contra 

 



  

2. Incorporación Fabian Chaverri Miranda 

 

Erick muestra los documentos respectivos del solicitante: 

1. Titulo de Maestria Academica en Astrofisica 

2. Bachillerato en física 

3. Comprobante de pago de 10 mil colones 

4. Certificacion de Registro 

5. Carta de solicitud e intención.  

6. Cedula: 115330282 

7. CV del solicitante 

Fabian se incorpora como físico, no como especialista.  

Se procede a la votación.  
 
Resultado de la votación: 4 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 4 a favor, 0 en contra 

 
Se le asigna el carné 300-23. 
 

 
3. Incorporación Jaime Cascante 

 
Erick hace el repaso al contexto que se comentó en la sesión pasada.  

 

Erick muestra los documentos respectivos del solicitante: 

1. Titulo de Maestria en Fotonica 

2. Titulo de Bachillerato en Ing. Electrica 

3. Comprobante de pago de 10 mil colones 

4. El certificado de la equiparación por CONARE 

5. Carta de solicitud e intención.  

6. Cedula: 110080549 

7. CV del solicitante 

 

Erick comenta el detalle en que se acepta como agremiado, pero no como 

especialista, dado que la dicha especialidad no esta contemplada en el colegio 

actualmente. Leopoldo comenta que se le puede hacer la recomendación que 

someta la solicitud al colegio de que haga el estudio de la creación.  

Se procede a la votación.  
 
Resultado de la votación: 4 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 4 a favor, 0 en contra 

 



Se le asigna el carne 301-23. 

 

4. Congreso FECOPROU 

 

Bryan comenta el deseo de la FECOPROU en realizar un congreso en el que los 

profesionales de los colegios que la conforman, participen dando charlas los días 

31 de Octubre, 1er y 2 de Noviembre.  

 

Se comenta que la presidencia no recibió el correo de convocatoria que la 

FECOPROU menciona haber enviado. Bryan comenta los ejes a los cuales se 

orienta el congreso, que es mas al ejercicio de la profesión.  

 

Bryan procederá esta información al resto de los agremiados.   

 

 

5. Arreglo de Pago Anthony Codero 

 
La suma a pagar es de 778 mil colones a Julio del 2023. Erick proyecta la 
propuesta de arreglo de pago propuesta por el agremiado. Erick propone que se 
acepta y se haga un comprobante de que esta al día, siempre que pague al día, 
valido por ese mes.  
 
Se procede a la votación.  
 
Resultado de la votación: 4 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 4 a favor, 0 en contra 
 

 

6. Varios 

 

 

Dos personas han solicitado colegiarse como físicos médicos. Sin embargo es 

necesario renovar la comisión.  

 

Bryan comenta sobre una reunión en la mañana, en donde se informa sobre a 

fomentación Hacienda Digital. Hacienda desea que el colegio les comparta la 

información sobre los agremiados (nombre, cedula) y si se encuentran activos. 

Hacienda asegura que se cuenta con el aval de PROJAP, para la protección de los 

datos. Hacienda busque que el proceso se automatice en cuanto a la transmisión 

de datos entre la pagina del colegio y Hacienda Digital. Bryan Menciona que es 

posible la necesidad de hacer una inversión para verlo más a fondo.  

 

Erick menciona que en las próximas semanas se reunirá con el director de la 

escuela de física del TEC. Ademas que SINAES contesto su duda,  y que para 



ellos no tiene relación la colegiatura y la acreditación de la carrera.  

 

Erick además menciona que la próxima reunión del colegio se de en una sede del 

TEC o la UNA.  

 

Erick menciona que las actas deben ser literales ya que la Universidad lo solicito a 

todos los órganos colegiados de la Universidad de Costa Rica. Erick menciona que 

el acuerdo que se tomo es ser muy ejecutivos a la hora de hablar.  

 
 
 

 
La sesión se cierra a las 20:46 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Firma Secretario 
Colegio de Físicos de Costa Rica 

Firma Presidente 
Colegio de Físicos de Costa Rica 
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